

## ARM Germany GmbH schenkt Atem

Das Team der ARM Germany GmbH mit insgesamt 10 Läufern freut sich sehr über das gelungene Event „B2Run“, ein Firmenlauf der schon im Juli auf dem Olympiagelände stattgefunden hat.

*Firmenläufe fördern den Teamgeist, die Gesundheit und Motivation!*

So auch der o.g. B2RUN-Firmenlauf München 2013 - ein Laufevent, bei dem pro Team mehrere Mitarbeiter eines Unternehmens, einer Behörde oder einer Organisation an den Start gehen. Und so wurden am 18. Juli 2013 im Olympiapark München 60.000 Schnürsenkel gebunden, d.h. 30.000 Menschen nahmen am B2RUN-Firmenlauf teil. 6,5 km ging es beim B2RUN-Firmenlauf durch den Olympiapark.

Unter diesen 30.000 Läufern gab es dank Frau Gerlinde Müller und ihren Kollegen von ARM Germany GmbH ein 10-köpfiges Läufer-Team, das für cfi-aktiv e.V. stolze **1.100 Euro** erlaufen konnte. Durch ihre Tochter Julia Müller, vielen cfi-Mitgliedern als mobile Physiotherapeutin der Schwabinger Kinderklinik bekannt, hat Gerlinde Müller den persönlichen Bezug zur Münchener Mukoviszidose-Hilfe.



Die 10 Läufer vom Team ARM Germany GmbH hatten allesamt das Ziel als Hobbyläufer die Laufstrecke mit 6,5 km zu schaffen, was mit Bravour gemeistert wurde. Das Laufmotto \*Laufend Atem schenken\* gab allen den Ansporn durchzuhalten.



Ein herzliches DANKE für den tollen sozialen Teamgeist an das Läuferteam und an die Fa. ARM Germany in Grasbrunn mit ihren Geschäftsführern Joachim Krech und Reinhard Keil, die mit ihrer Spende diejenigen unterstützen, denen zum Laufen der Atem fehlt.

**\*DANKE für „LAUFEND Atem schenken!\***

